



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



31/08/2024

LEGISLATIVO

Sin cambios sobre la desaparición de la Judicatura y elección de jueces: Sánchez Cordero

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- Diputados de Morena conformaron un grupo de trabajo para analizar el dictamen de la reforma al Poder Judicial que entregó la Comisión de Puntos Constitucionales saliente a la Mesa Directiva. De acuerdo con la diputada **Olga Sánchez Cordero** son irreductibles dos temas: la desaparición del Consejo de la Judicatura y la elección de jueces. “Son irreductibles dos cuestiones. La desaparición del Consejo de la Judicatura Federal, eso es irreductible para el Presidente y la Presidenta electa y; por el otro lado, la elección de jueces. Lo que queremos ver, quiénes son los que van a llegar a ser electos. Ese es el tema”, sostuvo Sánchez Cordero.

https://drive.google.com/file/d/1Y_48VPnakh_E9qKtoRLklvQ_GvCkd_O2/view